



## A LA MESA DEL CONGRESO

Marta Sorlí Fresquet, diputada y Joan Baldoví Roda, diputado, ambos de Compromís, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que solicitan respuesta por ESCRITO.

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 9 de octubre de 2017, Día Nacional del País Valencià, tuvieron lugar graves incidentes provocados por elementos de la ultra derecha que intentaron reventar una manifestación agrediendo a participantes en la marcha cívica y a periodistas.

Por estos hechos existe una causa abierta en Valencia, con la participación de la fiscal de la Sección de Delitos de Odio, que ha tomado declaraciones a las personas que presuntamente realizaron las agresiones.

La marcha de los partidos parlamentarios y extraparlamentarios y las asociaciones vinculadas al nacionalismo valenciano de izquierdas se viene convocando y realizando sin apenas incidentes desde hace 30 años.

Sin embargo, este 2018, grupúsculos de los que se desconocía su existencia, como la Coordinadora de la Asociación del Regne de Valencia de Gais i Lesbianes, Transexuals i Bisexuals, vinculado a grupos de extrema derecha como el GAV, que promovieron los incidentes violentos de 2017, han recibido un trato preferente por Delegación del Gobierno de València, asignándoles un recorrido y un horario que pueden alterar la marcha convocada por la Comissió 9 d'Octubre.

Ante la preocupación que estos hechos han provocado en parte de la sociedad valenciana, el Delegado del Gobierno ha apelado al derecho a la manifestación, obviando los antecedentes violentos del año pasado.

Ante esta situación PREGUNTO:

¿Conoce el Gobierno el criterio que ha seguido el Delegado del Gobierno en la Comunitat Valenciana para asignar recorridos y horarios a las distintas concentraciones y manifestaciones que se han convocado para el próximo 9 de octubre en Valencia?

¿Es consciente el Gobierno del peligro de enfrentamientos violentos por parte de la ultra derecha contra el resto de los manifestantes, movimientos que se pueden seguir desde las redes sociales con quedadas y soflamas que incitan al odio?

¿Piensa el Gobierno reforzar las medidas de seguridad para que toda la ciudadanía pueda ejercer sus derechos libremente, ya que la manera en la que entienden los grupos de extrema derecha manifestarse es usando la violencia?

Marta Sorlí Fresquet  
Diputada de Compromís

Congreso, 3 de octubre de 2018

Joan Baldoví Roda  
Diputado de Compromís